

Grézan : le plein de projets pour l'association des entreprises

ÉCONOMIE

Aides à l'Unapei et l'ASPH qui œuvrent au profit des personnes en situation de handicap, célébration des 40 ans de la zone au menu.

Ce jeudi matin, à la brasserie La part du diable, l'association des entreprises de l'Actiparc de Grézan a remis deux chèques de 500 € à l'Unapei et l'ASPH 30, deux organismes installés sur la zone qui œuvrent au profit des personnes en situation de handicap. Des dons issus de la collecte organisée lors de la concentration de véhicules du Grézan tour qui vont compléter ceux recueillis lors de la prochaine opération brioches (au prix de 5 €) qui aura lieu du 7 au 13 octobre. Bernard Flutte, président de l'Unapei, a profité de cette remise de chèques pour expliquer que cette année deux projets seront aidés. Ainsi, l'équipement de la boulangerie bio du futur Esat Véronique de Saint-Laurent-les-Arbres sera financé ainsi que l'achat d'un Bao Pao, instrument de mu-

sique à destination des personnes accompagnées au sein des établissements. 500 bénévoles seront mobilisés pour l'occasion tout comme les salariés de la zone de Grézan.

Jean-Antoine Bunoz, président de l'association des entreprises de l'Actiparc, a annoncé également qu'au sein de la zone de Grézan une course à pied et de la marche sur des parcours de 10 et de 5 km seront organisés le 27 octobre. Là aussi, les fonds collectés (10 € pour les 10 km ; 8 € pour les 5 km) seront reversés pour des organismes qui aident les personnes en situation de handicap. Mais le futur gros projet de la zone, en plus de celui de revoir le site internet, est programmé pour juin 2021. Il a été confié à Grégory Viguié, déjà connu pour ses travaux sur les Poilus, le soin



Hier, l'Unapei et l'ASPH ont reçu un chèque de l'Actiparc de Grézan. Y.B.

d'écrire un ouvrage sur les 40 ans de l'Actiparc de Grézan. « Ce sera une belle occasion de laisser une trace. Il y aura une présentation des entreprises présentes sur l'Actiparc », indique Jean-Antoine Bunoz. « J'évoquerai l'histoire du site, de la Préhistoire jusqu'à nos jours en passant par l'époque romaine, le passage de la Via Domitia, etc. », explique Grégory Viguié.

Enfin, devant des entrepreneurs de Grézan, Jean-Antoine Bunoz a annoncé sa volonté, avec les présidents des zones de Ville active, Km Delta et Saint-Césaire de créer un comité interzones d'activité nîmois afin d'avoir un même interlocuteur auprès des collectivités comme l'Agglo. Nous y reviendrons.

Yan Barry

ybarry@midilibre.com